



MICHAEL
ZINGBART
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

490 m²

Réf. MZIOP1232

3 850 000 €

Le Bar-sur-Loup

Maison à vendre (06620)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à l'abri des regards et entouré de nature, ce domaine s'étend sur plus d'un hectare de jardins paysagers. Il offre un cadre de vie calme et privilégié, à proximité des villages recherchés de l'arrière-pays cannois. La propriété principale se distingue par son architecture de caractère et l'utilisation de matériaux de qualité. Elle propose de vastes espaces de réception, une cuisine familiale avec îlot central, une verrière de type atelier, plusieurs suites dont une grande chambre de maître avec terrasse privée, ainsi qu'un bureau avec vue panoramique sur le domaine. Les extérieurs sont ...

Nestled in total privacy and surrounded by nature, this exceptional estate spans over one hectare of beautifully landscaped gardens. It offers a peaceful and privileged lifestyle, just minutes from the most sought-after villages of the Cannes hinterland. The main residence stands out for its distinctive architecture and high-quality materials. It features vast reception areas, a family kitchen with central island, an artist-style glass conservatory, several suites including a spacious master bedroom with private terrace, and a study with panoramic views over the estate. The outdoor areas are ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

